

ERMUA

Continúa abierto el concurso para votar al mejor libro del verano, en la biblioteca

K. ITURRIAGAGOITIA/ERMUA. DV. La biblioteca municipal de Ermua ha puesto en marcha una nueva edición del concurso 'El libro del verano', para que los lectores voten por la obra que más le haya gustado de las que han leído este pasado verano. Las personas interesadas podrán presentar sus propuestas hasta el día 14 de octubre. Para participar en esta iniciativa basta con complementar la ficha de que disponen en los locales de la biblioteca, indicando cuál es el libro que más ha gustado, de entre los recomendados en la 'Guía para las vacaciones'.

Las personas que deseen proponer cualquier otro título, no recogido en dicha guía, también pueden hacerlo, indicando los datos del autor y la correspondiente referencia bibliográfica. Los participantes pueden cumplimentar el modelo de ficha que el servicio a puesto a su disposición y votar, tanto en euskera como en castellano.

Entre todas las personas participantes se sorteará un lote de seis libros.